

Reunión para la adecuación del camino Salinas - Villena

El Alcalde de Salinas, junto al primer edil y los concejales de Obras y Medio Ambiente de Villena, han mantenido una reunión con el Diputado de Carreteras y Vías, Conservación de Edificios e Instalaciones y Parque Móvil, Alejandro Morant, para solucionar el histórico problema del estado del camino que une Salinas y Villena

Los Alcaldes de Salinas y Villena, Isidro Monzó y Fulgencio Cerdán, respectivamente, se ha reunido con el Diputado Provincial de Carreteras, Vías, Conservación de Edificios e Instalaciones y Parque Móvil, Alejandro Morant. El motivo por el cual se ha mantenido esta reunión ha sido el de plantear una solución al mal estado del camino que conecta Salinas y Villena desde la carretera de Pinoso (CV-813). Desde la Diputación de Alicante se ha mostrado predisposición para el arreglo de esta vía de ocho kilómetros.

“Agradecemos al Diputado Provincial que haya sido receptivo para solucionar un problema de conexión que afecta a dos municipios de nuestra provincia como son Salinas y Villena”, ha señalado el Alcalde de Salinas, Isidro Monzó.

Desde los consistorios de Salinas y Villena, se realizará una petición formal en los próximos días para que se arregle esta carretera intermunicipal y que su gestión pase a manos de la Excelentísima Diputación de Alicante.

Este año 2020 podría vislumbrar el final de esta histórica reivindicación a través de la redacción del proyecto de mejora de esta vía. “Han mostrado su disposición a ponerse a trabajar y estamos en contacto con la Diputación de Alicante para llevar a cabo un proyecto de adecuación y mejora de este camino”, han subrayado los asistentes.